

Madrid, 5 de abril de 2021

Queridas compañeras y compañeros,

Una vez finalizado nuestro proceso congresual desde la Sección Sindical del Servicio Exterior, y en nombre del equipo saliente y de su Comisión Ejecutiva, queremos daros las gracias por depositar nuevamente vuestra confianza en nuestro proyecto.

Gracias a todas las compañeras y compañeros que continuáis confiando en nuestras siglas, a l@s que generosamente habéis dedicado vuestro tiempo a participar en el proceso y a l@s que no han participado por una u otra razón. Vuestra confianza es un acicate para continuar trabajando por un servicio exterior más justo y transparente, en el que todos los derechos y normas laborales se respeten, y alcanzar junt@s un marco de negociación colectiva real y definitivo como principal objetivo.

Queremos extender nuestro agradecimiento al Gabinete Jurídico Federal por el rigor con el que nos asesoran cada día y a las Secretarías de Salud Laboral de la Federación Estatal y de nuestra Sección por el ingente trabajo y apoyo brindado durante en este periodo. Esta labor coordinada y transversal nos ha permitido conquistar importantes avances en el ámbito legal y desarrollar innumerables intervenciones en materia de salud laboral, sobre todo a lo largo de la actual emergencia sanitaria. Una estrategia que ha puesto finalmente en jaque a la Administración y ha allanado el camino para conseguir las primeras elecciones sindicales del Servicio Exterior, aprobadas el pasado miércoles 31 de marzo en el seno de la Mesa General de Negociación de la AGE y previstas para este otoño. (Sobre esta materia profundizaremos más en una próxima comunicación).

Por último, esta nota no estaría completa sin poner en valor el extraordinario trabajo desempeñado por nuestra compañera Amparo Muñoz Alamán durante más de siete años de dedicación absoluta a esta Sección y agradecer su infinito compromiso y entrega a la causa del servicio exterior.

Como ya es costumbre, en CCOO-Exterior seguiremos estando al pie del cañón con más fuerza que nunca, para continuar siendo vuestro escudo ante los problemas e incidencias que nos plantea la Administración. De igual forma, vais a seguir contando con un equipo dispuesto a escucharos y abierto a incorporar las aportaciones que queráis hacernos llegar. Podéis estar convencid@s de que haremos todo lo que esté en nuestras manos para que merezca la pena formar parte de un Servicio Exterior fuerte y unido.

Un abrazo de los más fuertes desde Madrid,

Osmany y Luz María.

